

## Dip. Francisco Sucre: En Venezuela no se ha invertido en materia energética

Autor Administrator

Tuesday, 11 de October de 2016

Modificado el Monday, 10 de October de 2016

El diputado a la Asamblea Nacional (AN) por la MUD, Francisco Sucre, afirmó este lunes, 10 de octubre que "no se ha invertido" en energía en el país.

Así lo dijo durante una entrevista concedida a Vladimir Villegas en @Globovisión: "No se ha invertido en aumentar la generación eléctrica del país".

Aprovechando el tema de los recursos, señaló que "en el Arco Minero pueden haber 600 mil millones de dólares". En este sentido señaló que "es posible realizar la explotación, pero conservando el ambiente" "es posible la minería con equilibrio ecológico". Sucre también aseveró que "cuando llegue un cambio de Gobierno, los contratos del Arco Minero van a ser revisados".

Por otra parte denunció que en el estado Bolívar operan ciertas "bandas armadas del sur de Bolívar, tienen armas de guerra. Asimismo, agregó que "las empresas básicas de Guayana han sido el pasto de la corrupción".

Respecto al revocatorio, señaló que la labor de la oposición estará enmarcada en la protesta: "Nuestro plan B es seguir ejercitando el derecho a la protesta".

Afirmó además que "el referendo se tiene que dar este año" y que "el CNE tiene que estar del lado de los ciudadanos y no del Gobierno".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/142310/dip--francisco-sucre--en-venezuela-no-se-ha-invertido-en-materia-energetica.html>